



# 夢・いっぱい

第10号

令和元年9月13日

○ 2019年度の経営方針：今日の学び合いを楽しみ、明日が待ち遠しい学校づくり

～ 学校・家庭・地域が連携・協働して、学びと育ちを保障する ～



## 充実の2学期に向けて各学年がスタートしました

～ 子どもたち一人ひとりが、より良い自分の姿を求めて ～

校長 世良 泰章

愛宕小のリーダーとして、きまり・ルール・マナーを守って、1学期よりももっと下級生のお手本になるようにしたいです。下級生のリーダーとして、いつも楽しく仲良く過ごして、よい毎日になるようにたくさん努力していきたいです。言葉遣いがあまりできていないので、意識するように努力して言葉遣いがよくなっていけたらよいと思います。(6年児童)



【学習と生活のめあて作り】

始業式で、子どもたちに「我慢する心」と「『はい』と素直に言える心」の話をしました。

8月にニュースで何度も流れていた「高速道路でのあおり運転」の映像は、心が痛むものであり、大人として残念さを感じました。

イライラした時、心の中で6つ数える「アンガー・マネジメント」や、注意された時はその時の行動や言葉に対してだから「はい」と素直に言え、振り返ることができる、このような人間に育ててほしいと思います。だからこそ、2学期も学校・家庭・地域が協働して育成を図りたいと思います。

### ★ 本校の学力状況について（4月 6年「全国学力・学習状況調査」から）



「国語」	やや下回っている
「算数」	下回っている

(全国の公立小学校平均との比較)

本年度より、「A：知識」と「B：活用」の区分がなくなり、トータルで学力を見ています。本校は、国語・算数とも「記述式」の正答率が低く、同時に無答率も高くなっています。

2学期は、授業の中で「書く活動」を多く取り入れながら、社会科も含めた授業づくりに取り組みます。



### ★ 2学期から、愛宕小「見守り隊」を発足しました ～ 常時、隊員を募集中！



【8/27 CSルームで発足式】



【始業式で服装の説明】

コミュニティ・スクールとして、地域総がかりで「愛宕の子ども」として育てることを目指し、「見守り隊」を発足しました。

校外を「地域の方(14人)」、校内を「保護者の方(11人)」にお願いし、校外の方には緑色の帽子やベストを借用してもらい、犬の散歩等での「ながら見守り」をお願いしています。常時募集しますので、教頭へ電話ください。

(31-7020:西富教頭)

### ★ 日本語教室で日本語を学ぶ

日本語指導の先生と日本語支援員の先生(2人)の計3人の先生が担当され、今、14人の児童が学んでいます。

平仮名・片仮名や漢字も学びますが、挨拶の仕方や生活の中でのマナー等を身に付けていくことも指導しています。

タブレットも活用し、話したり聞いたり読んだりする力を伸ばしています。



### 〈スクール・カウンセラー〉

若松ゆかり先生



始業式で改めて紹介しました。

2学期もご相談ください。